

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Médaille d'argent pour Mouegha à l'Open d'Espagne

NOTRE jeune compatriote, dans la catégorie des moins 67 kg, s'est inclinée au point en or, vendredi dernier à Alicante face à l'Espagnole Cecilia Castro Burgos.

Willy NDONG
Libreville/Gabon

TAEKWONDO. LA ville d'Alicante, située dans le sud-est de l'Espagne, a récemment abrité la 17e édition de l'Open international. Une compétition majeure qui a vu la participation de notre jeune compatriote Maria-Urgence Mouegha (-67 kg). Et au terme de ce tournoi, l'ambassadrice gabonaise a obtenu la médaille d'argent face à l'Espagnole Cecilia Castro Burgos, récente médaillée d'or de l'Open de Zagreb (Croatie), de Castellon (Espagne), Bel-

grade (Serbie), Hambourg (Allemagne) et d'Athènes (Grèce). Une sacrée cliente donc. Malgré cette défaite en finale, notre compatriote s'est montrée tout de même satisfaite de sa prestation, parce que battue au point en or alors que le score était de 0-0 à la fin du temps réglementaire. " Vendredi dernier, en quart de finale, j'ai battu l'Espagnole Nicole Marquez Quinonero 10-8. En demi-finale, j'ai pris le dessus sur la Norvégienne Karoline Gjelsvik, battue 10-1. En finale, ce fut un combat âprement disputé. À 0-0 au terme de la rencontre, j'ai finalement été battue au point en or face à mon adver-



Photo: DR

Malgré sa défaite en finale, Maria Mouegha (g) reste sereine pour les prochaines échéances.

saire qui a un sacré palmarès au niveau mondial. Cette défaite me permettra de travailler davantage ", nous a-t-elle fait

savoir. Une médaille d'argent qui peut être un élément positif pour notre jeune athlète, dans la perspective du tournoi quali-

ficatif pour les Jeux olympiques "Tokyo-2020", et qui aura lieu du 22 au 24 février 2020 à Rabat (Maroc).

Kona Yakoma président intérimaire du FC 105

J.F.MAROLA
Libreville/Gabon

FOOTBALL. CHRISTIAN Bamba qui avait été nommé président actif du FC 105 en lieu et place de Gilles Kiki, lors de la traditionnelle assemblée générale ordinaire du FC 105, en 2016, vient d'être relevé de ses fonctions par le président fondateur de cette association sportive, le général à la retraite Idriss Ngari. Ce, après trois saisons passées à la tête de club. Pendant les trois saisons, le mérite du président qui vient d'être débarqué est celui d'avoir fait remonter l'ancien club militaire en première division nationale aux cours de la saison 2019-2020 qui pointe à l'horizon. En effet, le communiqué signé du président fondateur du FC 105 parvenu à notre desk, fait mention de la fin de la présidence de Christian Bamba, aux motifs qu'il n'aurait pas réussi à remettre de l'ordre dans la maison Canon, en proie à des mouvements d'humeur à n'en plus finir. Par conséquent, il est mis un terme au contrat liant Bamba au FC



Photo: J.F.Marola

Davy Kona Yakoma.

105 afin, selon le communiqué, "que revienne la sérénité". Pour le remplacer, le directoire du Canon a choisi Davy Kona Yakoma qui était jusque-là vice-président. Il va assurer l'intérim de M. Bamba jusqu'à la prochaine assemblée générale. Mais dont la date ne nous a pas été révélée. Joint au téléphone le président éjecté, qui n'a pas voulu faire de commentaire, s'est contenté de nous dire que dans la famille FC 105, le malaise est là et sera difficile à guerrier.

Me Boulouchi : "Je ne peux que lui souhaiter bon courage"

W.N.
Libreville/Gabon

MEMBRE de la sous-commission technique du Comité de normalisation de la Fédération gabonaise de taekwondo, Me Claude-Cardin Boulouchi Letola, ceinture noire, 4e Dan Kukkiwon, s'est prononcé hier sur la prestation de la taekwondiste gabonaise Maria-Urgence Mouegha, récente médaillée d'argent à l'Open d'Espagne. Une compétition devenue, au fil des ans, un tournoi majeur dans le calendrier mondial, du fait de son label " WTF-G1 ". De quoi préparer avec sérénité le prochain tournoi qualificatif pour les Jeux olympiques de Tokyo, qui aura lieu en février à Rabat au Maroc. "Je tiens à féliciter notre athlète Maria-Urgence Mouegha pour sa médaille d'argent lors de l'Open d'Espagne, qui s'est tenu le week-end dernier à Alicante. Cet Open lui permet d'être dans de bonnes dispositions, dans la perspective



Photo: DR

Me Boulouchi (g) s'est prononcé sur la médaille d'argent de Mouegha.

du tournoi qualificatif pour les JO de Tokyo. Cette compétition aura lieu du 22 au 24 février 2020 à Rabat au Maroc. Par consé-

quent, je ne peux que lui souhaiter bon courage", a déclaré Me Claude-Cardin Boulouchi Letola, pour qui, "seul le travail paye".